

Inicio ▾ Generales ▾ Por pleito fiscal entre la Dian y Ecopetrol la Procuraduría convocó a...

Por pleito fiscal entre la Dian y Ecopetrol, la Procuraduría convocó a reunión urgente

17 de noviembre de 2025

Departamento de Impuestos y Aduanas Nacionales.

La Procuraduría General de la Nación convocó una mesa técnica de urgencia para el próximo 19 de noviembre de 2025 con el objetivo de buscar una solución a la controversia fiscal entre la Dian y Ecopetrol.

La reunión responde, según el Ministerio Público, a los cobros exigidos por la Dian por concepto de IVA en importaciones de combustibles realizados por Ecopetrol, los cuales, según el comunicado oficial, podrían poner en riesgo la estabilidad financiera de la compañía petrolera.

"Frente a los cobros de la Dian a Ecopetrol por el pago del impuesto del IVA por las importaciones de combustible que podrían acarrear graves riesgos para la estabilidad financiera de la empresa, la Procuraduría General de la Nación convocó a una reunión de urgencia para buscar una salida al pleito fiscal", se lee en el comunicado.

En esta mesa participarán representantes de la Dian y Ecopetrol, así como delegados de la Procuraduría. Durante la sesión se estudiarán los nuevos elementos presentados por las entidades y se revisarán los fundamentos jurídicos y doctrinales que acompañan las actuaciones administrativas en curso.

"En la mesa técnica, citada para el 19 de noviembre y en la que tendrán asientos representantes de cada una de las entidades, se analizarán los nuevos elementos presentados y los fundamentos jurídicos y doctrinales de las actuaciones en curso", precisa el comunicado.

Busca tú noticia aquí



Última Hora

 Caicedo cuestionó al Pacto Histórico y acusa "incongruencia" en su apoyo al candidato de...

Redacción1 La Libertad - 17 de noviembre de 2025

"Hay sectores de las bases sociales del Pacto Histórico que les agradecemos que si están acompañando la candidatura de Margarita Guerra a la Gobernación...

 Santa Marta en vilo: Mañana a las 4 de la tarde atentos al CNE

Redacción1 La Libertad - 17 de noviembre de 2025

La crisis jurídica alrededor de las elecciones atípicas en el Magdalena vuelve a encender alarmas. Voces dentro del departamento advierten que al menos dos...

 Petro aclara compra de aviones Gripen y defiende transparencia del proceso

Redacción1 La Libertad - 17 de noviembre de 2025

En un extenso mensaje publicado en su cuenta de X, el presidente Gustavo Petro aclaró las condiciones de la adquisición de los aviones Gripen...

Artículo anterior

Trump, «totalmente a favor» de firmar ley para difundir los archivos de Epstein

Artículo siguiente

Petro aclara compra de aviones Gripen y defiende transparencia del proceso

[Artículos relacionados](#) [Más del autor](#)



Crónica Judicial

Desarticulan la banda criminal "Los Buitres", responsable de hurtos por más de \$1.000 millones en Barranquilla y Soledad

Crónica Judicial

Fiscalía judicializa a 'Luxury' y 'El Gordo' por contaminar contenedores con cocaína rumbo a Europa

La Guajira

En operativo en Maicao incautan pistola Glock con 18 cartuchos y capturan a un hombre de 49 años



Uncategorized

Caicedo denuncia apoyo del Pacto Histórico a la narcoparapolítica en el Magdalena: «Desde Bogotá eligieron a los clanes»

Opinión

¡Mirar a Dios con atención!

Opinión

«¡Abuelo, qué huesaaaaa!»



Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)